

海外から美世志会の復職を求める連帯のメッセージが寄せられる

I C L S加盟労働組合でJ R東労組と強い国際連帯の絆を持っているビルマ海事労働組合（S U B）から、日本政府とJ R東日本会社へ美世志会の復職を求める連帯のメッセージが届きました。

野田佳彦 日本国総理大臣殿

2012年11月1日

美世志会6名の復職を求める声明

I T FとI C L Sに加盟しているビルマ海事労働組合は美世志会7名への連帯を表明すると同時に、J R総連の組合員である6名に対する不当解雇に抗議する。

我々、ビルマ海事労働組合（S U B）は日本政府とJ R東日本会社に労働者の権利と労働組合の権利を尊重することを強く要求する。なぜなら、この件は依然裁判中であり、最終的な判決は下されていないからである。そのため、美世志会6名に対する不当解雇は無効である。

我々、ビルマ海事労働組合はこの件の平和的な解決を真剣に望んでいる。平和的な解決が不可能ならば、I C L Sの一員として、J R総連への連帯と美世志会7名への全世界的な支持を継続して表明すると同時に、労働組合の権利と美世志会7名の人権を踏みにじた日本政府とJ R東日本会社に抗議をするものである。

ビルマ海事労働組合委員長

アウン・トゥ・ヤ AUNG THU YA